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BARCELONE – GAC : Examen quotidien des séances du GAC  
Mercredi 24 octobre 2018 – 08h30 à 08h45 CEST  
ICANN63 | Barcelone, Espagne 

 

INTERVENANT NON IDENTIFIÉ : Bonjour ; séance 30 du 24 octobre, mercredi, première séance. 

Révision quotidienne des séances du GAC. 

 

MANAL ISMAÏL :  Bonjour à tous. Nous attendons un tout petit peu pour commencer 

notre séance. Il faut qu’il y ait enfin davantage de participants. Je vous 

demande de nous excuser pour le retard. 

Bonjour à tous. Je vous demande de nous excuser pour le retard pour 

le début de la séance. Nous essayons d’attendre davantage de 

participants, mais nous allons commencer notre séance. 

Nous allons commencer notre journée par l’analyse de l’ordre du jour 

d’aujourd’hui, et ensuite, nous allons aborder chacune des séances de 

la journée. Tom, pourriez-vous donc nous expliquer un petit peu notre 

ordre du jour, s’il vous plait ? 

 

TOM DALE : Bonjour Manal. Bonjour à tout le monde. La première chose à faire 

aujourd’hui dans la matinée au sein du GAC, c’est justement aborder 

la question du secrétariat indépendant du GAC. Nous allons ensuite 
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aborder la question opérationnelle du GAC, ce qui inclut justement 

l’avenir des principes opérationnels du GAC. Ensuite, il y aura des 

séances intercommunautaires sur le RGPD et les membres pourront 

donc avoir le temps. Ce n’est pas l’EPDP ; on va parler du RGPD. Je 

crois que c’est dans la salle principale, au bout du couloir. 

Il y aura ensuite le déjeuner, et après le déjeuner, il y aura un débat sur 

ce dont on aura parlé pendant la séance communautaire du RGPD. Le 

GAC poursuivra ensuite la rédaction du communiqué pour pouvoir 

finir, enfin terminer tout ce qui se succède, et finir la réunion du GAC 

d’aujourd’hui, donc la réunion formelle. 

Aujourd’hui, c’est donc la dernière série de séances du GAC. Nous 

allons finir le communiqué. Et nous allons ensuite l’envoyer à la liste 

de diffusion du GAC. 

Vous pouvez voir que j’ai déjà envoyé un lien pour accéder à un Google 

doc où il y a le communiqué. Vous devez savoir que, comme on a dit 

hier, il y a encore plusieurs sujets qu’il faut aborder pour la rédaction 

parce qu’ils n’ont pas encore été discutés. Il y a quelques mises à jour 

et, cet après-midi, quand nous aurons notre séance de rédaction, nous 

verrons aussi les modifications apportées. 

Hier soir ou aujourd’hui en début de matinée, nous avons apporté à 

cela quelques modifications. Si vous avez des doutes, vous pouvez 

nous apporter des commentaires. 
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MANAL ISMAÏL :  Merci beaucoup, Tom. Je veux vous dire aussi que j’ai envoyé hier un 

message aux trois coprésidents du CCWG, pour leur demander s’ils 

avaient du temps disponible pour venir au GAC et clarifier tout ce qui 

concerne la question d’hier. J’ai eu une réponse le soir qu’ils allaient 

se mettre d’accord et qu’ils allaient nous envoyer une réponse. Je n’ai 

pas encore reçu de réponse. J’attends pour voir à quel moment l’un 

d’entre eux pourrait nous rejoindre dans la salle. Je vous tiendrai au 

courant de tout cela. 

Je crois que je n’ai rien d’autre à vous dire, donc sur ce, nous finissons 

ce résumé général, et nous allons aborder la question du secrétariat 

indépendant dans quelques minutes de manière à ce que nous 

puissions modifier, enfin marquer la séance dans les registres. Merci 

beaucoup. 

On me signale que nous pouvons commencer la prochaine séance. 

Nous allons donc aborder la question du secrétariat indépendant. 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


